



2学期終了！ 明日26日から冬休み！ 思い出いっぱいの冬休みに

8月23日から始まった2学期も今日で終了です。長い期間の2学期でしたが、子どもたちは、日々の授業を大切にしながら、学習発表会をはじめとする様々な学校行事にも、真剣に取り組んできました。どの学年の子どもたちにも一生懸命にがんばる姿が見られ、とてもうれしく思います。このがんばりを3学期につなげ、さらに成長できることを願っております。

今学期の活動を支えてくださいましたPTAや地域の方々には心より感謝申し上げます。

そして、皆様におかれましては、どうぞ、よいお年をお迎えください。

*冬になるとクマは冬眠して山の中でおとなしくしているものと思っておりましたが、今年の冬はいつもと違うようです。登下校や散歩などに出かける際には、できるだけ複数で、音を鳴らすなどして、クマに遭遇しないようにしたいものです。



【雪だるまづくりに励む子どもたち 12/10撮影】

★昔の遊びを教えてもらいました！

11月28日（木）、2年生の子どもたちが餌釣会館で、地域の方から昔の遊びを教えてもらいました。昔の遊びは、お手玉やけん玉、メンコなど。最初は難しかった昔の遊びもコツを教えてもらうことで、だんだんと上手になっていきました。



最後には、はちくんダンスをプレゼントをして大きな拍手をもらいました。

地域の方々との交流も兼ねたこの行事。これからもこのようなつながりを大事にしていきたいと感じた時間でした。子どもたちにも地域の方々にも笑顔の輪が広がった時間でした。

◆上小教育の日 2学期末PTA

11月30日（土）は「上小教育の日」でした。授業参観の他、ネットモラル教室、学年・学級懇談と盛りだくさんの一日でした。たくさんの方々にご参加いただき、どうもありがとうございました。

ネットモラル教室では、専門の方が、目の健康のことやゲームのやり過ぎ、課金、ネットトラブルなどについて、動画（アニメーション）を交えながら説明してくれました。インターネットは便利なところもありますが、リスクが大きくなることもあります。大人でさえ、トラブルに巻き込まれている昨今です。預けっぱなしにせず、大人の管理の下、ルールを守って使用させたいものです。



今日のネットモラル教室で、アニメーションを見て、まばたきの必要さがよく分かりました。自分では、ドライアイになっていることが分からなかったのですが、これからは意識していきたいです。また、夜遅くまでインターネットを使用していると、眠気やだるさがひどくなることも知ることができました。私も、たまに夜遅くまで使用してしまうことがあるので、家庭でのルールを決めて対策しようと思います。

ほかにもグループチャットなどのSNSでは悪口を書いたりすると、犯罪になることがあると分かりました。SNSの使い方を見直して、犯罪にならないように注意していきたいです。

【6年 菅原 怜奈さんの振り返りシートから】

◆学校保健委員会開催

12月19日(木)、学校保健委員会を行いました。学校保健委員会は学校保健法に定められていて、学校、家庭、関係機関が子どもたちの健康について協議する会です。今回は、学校医や学校薬剤師のほか、PTA役員やハート事業部の方々、そして職員の合わせて17名が参加し、健康診断やメディアに関する諸調査の結果をもとにしながら、子どもたちの健やかな成長について、話し合いました。特に、健康診断で受診勧告を受けた人の受診率やメディアとの付き合い方に課題があるということが話題になりました。子どもたちの将来を見据えた健康のため、私たち大人の関わりが大事であるということを感じた1時間でした。



上っ子のがんばり

●第68回大館北秋田児童生徒作文・詩コンクール(11/11)

入選 3年 富山瑛衣

佳作 1年 近藤音々、3年 築館将希、4年 富山千夏、5年 根本沙羅、6年 渡邊愛理

●第22回秋田県小学生ソフトテニスインドア選手権大会 (12/1 ニプロハチ公ドーム)

【女子1部】優勝 6年 大川玲奈

●第65回秋田県児童生徒美術展(12/12)

【入賞】 1年 中澤蒼空 3年 櫻庭和奏

●第53回秋田県ミニバスケットボール大会(12/14、15 由利本荘市 ナイスアリーナ)

【女子】1回戦 上川沿 76 - 15 花輪MBC

2回戦 上川沿 55 - 31 琴丘サンフラワーキッズ

準々決勝 上川沿 29 - 35 尾崎



【1月の主な行事予定】

1日(水) 元旦		15日(水) 身体測定
6日(月) 仕事始め		16日(木) 第一中新入生保護者説明会(6年保護者)
8日(水) 大館市教職員実践発表会		19日(日) ミニゲレンデづくり
9日(木) 職員会議		20日(月) 委員会
13日(月) 成人の日、冬季休業終了		26日(日) ミニゲレンデづくり予備日
14日(火) 3学期始業式、登校指導 全校4時間授業、給食開始、 清掃場所変更、ハートデー		28日(火) とびっきり発表会リハーサル(上公)
		31日(金) 全校朝会 とびっきり発表会(上公)

*1/31(金)のとびっきり発表会では、3年生から6年生が総合的な学習の時間で学習したことを発表します。どなたでも参加できます。ご来場をお待ちしております!

時間:13:45~14:45です。会場:上川沿公民館ホール

